

Fecha: 02-03-2023
Fuente: El Observador

Título: Encuentran sin vida a profesor de la PUCV extraviado en el Lago Villarrica

Link: <https://www.observador.cl/encuentran-sin-vida-a-profesor-de-la-pucv-extraviado-en-el-lago-villarrica/>

Visitas: 2.566

Favorabilidad: No Definida

El académico había sido visto por última vez hace una semana practicando un deporte acuático en la desembocadura del Río Plata al Lago Villarrica, en la Región de La Araucanía. <p> VALPARAÍSO. - Tras una semana de intensa búsqueda fue encontrado sin vida el profesor universitario de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), Patricio Carvajal Rondanelli.

El rastro del académico se había perdido luego de haber estado practicando un deporte acuático en la desembocadura del Río Plata al Lago Villarrica, en la Región de La Araucanía. </p> <p> La noticia fue confirmada por la casa de estudios, enviando sus condolencias a la familia del ingeniero. </p> <p> "Rezamos por el eterno descanso de su alma y para que sus seres queridos encuentren tranquilidad y resignación tras su partida.

Como Universidad estuvimos apoyando permanentemente a la familia del profesor Carvajal en este periodo de tan angustiosa búsqueda desde su desaparición", escribieron. </p> <p> TRAYECTORIA</p> <p> Oriundo de la octava región, Patricio Carvajal se formó como ingeniero de alimentos en la PUCV y, posteriormente, efectuó sus estudios de Magíster y Doctorado en la Universidad de Carolina del Norte, en Estados Unidos, donde vivió varios años antes de regresar como académico a la Escuela de Alimentos en 2006. </p> <p> Entre las asignaturas que impartía en la PUCV destacan Alimentos, Nutrición y Salud; Bioquímica de Alimentos; Tecnología de Productos Pecuarios y Marinos; Etiquetado Nutricional. En Postgrado impartía el Seminario de Investigación y Avances en Proteínas como Ingredientes Funcionales. </p> <p> Sus áreas de investigación eran estructura y función de péptidos, péptidos anticongelantes, funcionalidad de proteínas y alimentación saludable. </p> <p> Comentarios</p>

Talcahuano celebra la recuperación del Mirador San Martín

lunes, 5 de diciembre de 2023. Fuente: ElEconómicodeTalcahuano

Obra implicó una inversión de \$180 millones. La obra es parte de una intervención del Programa de Espacios Públicos del Ministerio Vivienda y Urbanismo

Latacunga (Méjico) que revitalizó una de las principales plazas públicas del centro, restaurando suelo, árboles y paisaje en el centro de la ciudad.

Con una alta participación social y autoridades regionales y comunales, Talcahuano celebró durante el fin de semana dos hitos fundamentales para la identidad y desarrollo urbano del Cerro David Fuentes: la inauguración de la conservación del Mirador San Martín y la conmemoración del 50° aniversario del bautizo, uno de los más emblemáticos y antiguos de la comuna.

La primera actividad fue encabezada por la señora de Vivienda y Urbanismo, Claudio Toledo Alvarado, el senador de Talcahuano, Eduardo Fernández Rojas, junto a dirigentes comunitarios, el Consejo Vecinal de Latacunga y alcaldes de barrios del sector. La Conservación del Mirador David Fuentes es una intervención del Programa de Espacios Públicos del Ministerio Vivienda y Urbanismo que revitalizó una de las principales plazas altas del cerro, restaurando además como zona verde un césped de 1000 metros, dedicado a su nombre y ubicación estratégica sobre la ladera de Ibarra Huerto.

"Es muy grato ver cerro, con las herramientas que tenemos como ministerio de Vivienda y Urbanismo, logrando sacar adelante el proyecto de este mirador que es tan importante. Conservaremos con los vecinos y vecinas que es importante, por ejemplo, en caso de emergencia. Como lo maravilloso el presidente de la Junta de Vecinos, Hugo Personas que nos pidió en la convocatoria de este año, que ellos, con su propia mano le agradecen a don David y le hacen una obra que cumpla con lo que él quería", comentó Claudio Toledo Alvarado.

La actividad se realizó en medio de un ambiente festivo, que se trató de una obra que se viene gestando hace, por lo menos, seis años.

"En un tramo de muchos años, 7 a 8 años, quiso traer, siempre creyendo ahí, que un tramo de cerro, porque es donde que iban a vivir sus hijos, esto se quedó solo y tuvimos la suerte de que apareciera don Eduardo y le sirvieron para poder concretar este espacio. Pero, al tiempo de hoy, lo que queremos es tenerle gracias a don David, porque a pesar de los vecinos que hemos vivido solos y tenemos mucha historia, debemos poderlos estar agradeciendo", comentó Carlos Oriveil Flores, presidente de la Junta de Vecinos Cerro David Fuentes.

El jefe comunal pionero, Eduardo Fernández, agregó que "esta obra de la intervención, que siempre es hermosa, está en un gran avance. Vivimos emocionados en que ha hecho el ministerio de Vivienda y Urbanismo en este sector, porque además del mirador, implica las mejoras de la accesibilidad al acceso al señor Fuentes. Hoy hay muchos personas mayores, con discapacidad, y estos \$180 millones, son dobles, porque la redobló de todo los vecinos del Cerro David Fuentes".

En total, el proyecto incluyó la embellecimiento de escaleras, muros de hormigón, pavimentación en baldosa, mejoras de accesibilidad en sendas, pasillos y un mejoramiento de mobiliario e iluminación que permitió un uso seguro tanto de día como de noche. La obra implicó recursos por \$120 millones y se inscribe en el Programa de Recuperación de Barrios "Cerro David Fuentes", que contempla una inversión total de \$605 millones entre 2022 y 2027, con iniciativas de infraestructura, acceso a agua, mejoramiento preventivo a un recorrido Flory de Gómez Soto.

Los intervenidos se visten mejorando un espacio determinado, pero que protege patrimonio urbano, cultura, identidad local y mejora la calidad de vida de más de 2.800 habitantes del cerro, ofreciendo un lugar de encuentro, desarrollo, cultura y mejorando la vida a través de la cultura.

Aniversario 50

Tras la inauguración, la comunidad dio paso a la conmemoración del 50° aniversario del bautizo. Como David Fuentes, un sacerdote católico se remonta al nacimiento mismo de Talcahuano en 1764. Su nombre homenajea al francés y comerciante David Fuentes Guadalupe, a su muerte de orden, sacerdotes y monjes construyeron uno de los primeros parroquiales más representativos de la ciudad portuaria.

El bautizo ha sido testigo de todos los cambios, los asentamientos de la colonia italiana, antigua veneciana patrimonial, sus descolonizaciones, la tradición de las romerías y un sistema de intercambios, como Yungay, Méjico de Rosas y Luis Muñoz, que entregaron vidas únicas a la costa de San Vicente y Concepción.

David se asentó, se reconcilió a vecinos heredados, se comprometió en momento constituyente y se adueñó al compromiso del Mando y el ministerio por fortalecer su identidad, su participación y la seguridad del sector.

La recuperación del Mirador San Martín y la celebración del los 50 años del Cerro David Fuentes reflejan el esfuerzo conjunto entre las instituciones públicas y la comunidad organizada, consolidando un lazo que, pese a su antigüedad —siguen proyectándose las fuerzas desde su identidad, su patrimonio y su gente.

Share this content: